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Nova Russas, 31 de maio de 

2016 

ANTONIA FREITAS DE CARVALHO, vereadora com assento nesta Casa 

Legislativa, no uso das suas atribuições e prerrogativas regimentais, vem a 

presença de vossa excelência com o respeito e acatamento de estilo, 

requerer, após ouvido o plenário, o envio de expediente ao Senhor 

Secretario de infrdesiruttaua e u1Lotiismo José Amadeu de Araújo, no 

sentido de RECUPERAR A estrada que liga o distrito de São Pedro a 

Malhadinha, mais especificamente até o Rio do Góis, pois tendo em vista 

a quadra invernosa a estrada acima citada tem se deteriorado 

impossibilitando o acesso de pessoas e veículos. 

Palácio Vereador Raimundo Paiva Sobrinho, em 31 de maio de 2016. 
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Antônia Freitas de Carvalho 

Vereadora 
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